## 直川の丘

## 令和2年2月3日

ついこの間、新しい年を迎え、2020年はどんな年になるのだろう~、と考えていたのにもう2月です。日の過ぎるのが早く感じますが、時間は世界中どこでも平等に過ぎています。一日の長さは、過去もこれからの未来も同じです。それを「時が経つのが早い」「遅い」と感じるのは、受け取り方の違いではないでしょうか。本来、時間を使う自分自身の心がけ次第で、どんなにも感じられますし、また、自分自身の使い方によって、有意義な時間が流れていくのではないでしょうか。何もせずにまったりと過ごすもよし、工夫して効率重視に徹するもよし、新たな時間との出会いを見つけてほしいものです。

2月3日は、『節分』ですが、『節分』は年に1回だけではなく、実は4回あります。『節分』は「季節を分ける」と書き、立春は旧暦の一年の始まりです。夏は立夏・秋は立秋・冬は立冬というように春夏秋冬、それぞれが始まる日の前日のことを『節分』といいます。昔は、季節の分かれ目に邪気が入りやすいと考えられており、様々な邪気払いが行われてきました。おなじみの豆まきもこの風習からです。今年も、直川小学校の邪気払いの豆まきがどこの学年で行われるか楽しみです。

この時期、インフルエンザが流行していますが、空気が乾燥していますから、どうしても喉の調子が悪く咳の出ている子供がいるので、様子が気になります。ご家庭でもお子様の健康観察を十分にしていただき、体調が悪い時は専門医に受診されますようお願いします。 学校長 川端 泰子







18 日	火	3年 社会見学(消防署)
		スクールカウンセラー来校
20 日	木	新入児説明会(13:45~)
23 日	日	天皇誕生日
24 日	月	振替休日
25 日	火	6年生を送る会(13:30~)
		スクールカウンセラー来校
27 日	木	4年 社会見学(黒江)
28 日	金	漢字博士試験
3月のおもな予定		
9日(月)6年お別れ遠足(予備日16日)		
23 日(月)卒業式		
24 日(火)終業式		